le dauphiné Ibéré

Roussillon

d Des collégiens découvrent les métiers du BTP

Par Le Dauphiné Libéré - 27 oct. 2021 à 16:50 - Temps de lecture : 1 min



01 / 02

Ces ateliers ludiques ont permis aux élèves de découvrir les diverses professions proposées par le groupe Vinci. Et en plus, ils se sont entraînés à prei



Du 18 au 22 octobre, les 162 élèves de 3e générale du collège de l'Édit à Roussillon ont bénéficié d'une intervention proposée par le groupe Vinci. Cette action, intitulée "Give me five !", avait pour objectif, grâce aux animateurs présents lors de ces journées, de faire découvrir aux élèves les différents métiers exercés au sein de cette entreprise.

Les élèves se sont montrés très actifs. Ils se sont équipés pour construire des tours en Kapla®, prendre des mesures, organiser des chantiers. Ces ateliers ludiques leur ont ainsi permis de découvrir les diverses professions proposées par le groupe.

L'après-midi, les élèves ont participé à des ateliers d'éloquence. Ils se sont entraînés à prendre la parole en public. Un exercice difficile, mais nécessaire. Ils ont reçu des conseils et astuces pour surmonter cette épreuve, qu'il leur faudra maîtriser à la fin de leur année scolaire lors de l'oral du brevet.

Une journée appréciée des collégiens.

Collège - Lycée

Education

